

EL PACIFICO

Semi-diario de intereses generales.

Editor y Redactor--HECTOR GUEVARA SANTOS

Año XVIII

PUNTARENAS, COSTA RICA, SÁBADO 9 DE MAYO DE 1914

Nº 2.365

Opinión

A la inteligente y distinguida matrona
doña Lupita de Cabezas

Las tempestades de la Naturaleza son fecundas; las descargas eléctricas purifican la atmósfera y después del tropel de las olas alteradas y los vientos bramadores, el horizonte viste mejores colores y la noche manto más estrellado,

Las luchas del espíritu también son fecundas. A tempestades en el cerebro suceden las resoluciones que son tranquilidad del espíritu,

Las almas levantadas modulan en silencio los conceptos para sí y para el centro en que viven, y aún en plena convicción de los hechos opinan y se preguntan por qué brilla la estrella, por qué el astro gira; el sol por qué alumbrá, por qué la Naturaleza gime y ríe? Las diversas opiniones resuelven los problemas y terminan siempre por asegurar que todo sucede por ley natural.

La vida del pensamiento en sus manifestaciones es fatal. Las sociedades oscuras se imponen a la mujer y le dicen; sé esclava; esta es mi opinión; perla eres pero vivirás oculta en el mar de la esclavitud a que yo misma te condeno. Las sociedades cultas dicen a la mujer: si sacudes el yugo opresor de una opinión que es tu enemiga, serás perla para brillar, serás estrella, serás luz. Escoge, le grita la conciencia.

En coloquios íntimos con la luz mágica de la ciencia, ésta le dice a la mujer: si eres esclava, jamás me acercaré a tí, ni gustarás de mis bienes; si te contemplo libre, te ofrezco mis riquezas y mis frutos: escoge.

El cambio de opinión nace como el rayo; en un instante; y cuando nace oyendo la razón, la ciencia triunfa y huye la preocupación; entonces es fácil el camino hacia la gloria; este ca-

mino está sembrado de flores o de espinas y pasando por entre colores y perfumes, escollos y agujones, llegan las almas levantadas a besarse con el infinito.

Así como del rayo se desprende la luz, de las diversas y encontradas opiniones viene la lucha. La humanidad con sus desgracias y fortunas sin cesar se renueva. En el fondo de todas las luchas y dolores, de todas las victorias y alegrías, sereno, claro, único, el ideal se ve. Está muy arriba, pero allá se llega aún cuando se dejen en las espinas pedazos de la carne.

En el gran drama de la vida, la misión del individuo es aprovechar las circunstancias, dirigir los esfuerzos a conseguir el fin, creer en lo posible y tener valor.

Toda la humanidad siente necesidad de un cambio, cambio que acaso no se verifica con la premura que demanda la necesidad, porque siempre se camina camino de la opinión y la indolencia; el cambio de ideales siempre está en gestación; núcleo de talentos en la flor de la edad se forman; si abandonamos las opiniones insanas y retrógradas, prepararemos con el estudio nuestro espíritu y podremos confiar en el porvenir. La luz y la virtud jamás se extinguen; pero sí se nos ocultan y por eso el que no puede apreciarla, opina y dice: es mejor la ignorancia. La luz es pretensión.

En éxtasis yo opino y a mi vez me digo: la sombra es el negativo del día.

Abandonemos las ideas de esclavitud; demos pasos en busca de la verdad y encontraremos resplandores que irradian nuestra vida, y ritmos de esperanza para lo futuro.

J. T. Z.

El cariño había salido huyendo hacia mucho tiempo.

La amistad había muerto envenenada,

Estaba húmeda por el llanto que continuamente derramaba mi alma, la cual se conservaba pura y sensible...

Un recuerdo espantoso, indefinible, la mantenía de luto...

¡Oh fecha maldita y detestable que señalas el comienzo de mi orfandad con una cruz veneranda en el camino! ¡Oh suerte incalificable, que no contenta con herirme en lo más profundo de mis sentimientos, arrancaste a mi madre del seno de la vida, para hundirla en el seno de la nada, e hiciste latir con más fuerza el corazón para transformarlo en el germen de la desgracia!

Aunque pasaran cien siglos por sobre mi cabeza, y ésta, impávida como la cúspide de los volcanes, resistiera a los destrozos del tiempo, y la gloria me acariciara con sus fèbeas alas, y la fortuna me llevara a las cumbres del poder, siempre ese recuerdo doloroso, hará doblegar mi frente y derramar las lágrimas del sufrimiento inconsolable,

Un último momento de claridad presentó a mi imaginación la hórrida silueta y el fatídico y sañudo rostro del Destino, en muda contemplación de tanto escombros.

Poco después los elementos se desencadenaron y la más densa oscuridad cubrió mi pensamiento,

D. R.

HOTEL ALVARADO

Este tan conocido establecimiento, situado a docientos varas de los baños Municipales hacia el Norte, ofrece a su numerosa clientela cómodos cuartos y la mejor alimentación que se sirve en el puerto.

Propietarias:
LAS ALVARADO.

Primeras disposiciones del nuevo gobierno

Nº 1

Orden General del día 8 de mayo de 1914
Servicio el acostumbrado.

Por Decreto Ejecutivo de hoy, asumo desde esta fecha, como Presidente de la República, el Mando en Jefe del Ejército Nacional. Comuníquese—Alfredo González Flores.

Lo que comunico a Ud. para los fines de ley. Dios guarde a Ud.—González.

Nº 2.

Orden General del día 8 de mayo de 1914
Servicio el acostumbrado.

Por acuerdo de esta fecha de la Secre-

taria de la Guerra, se confiere el grado de Comandante Mayor al Subteniente don Tranquilino Ulloa Flores a quien se asimila al grado de Teniente Coronel y se le nombra Secretario de la Comandancia en Jefe del Ejército y Jefe de la Casa Militar del señor Presidente de la República. Comuníquese. — González — Tranquilino Ulloa F.

Nº 3

Orden General del día 8 de mayo de 1914
Servicio el acostumbrado.

Por acuerdo del Poder Ejecutivo, emitido hoy, queda organizado el Gabinete en la siguiente forma:

Lic. Manuel Castro Quesada para las Carteras de RR. EE., Gracia, Justicia, Culto y Beneficencia.

Lic. Juan Rafael Arias Bonilla para las Carteras de Gobernación y Policía.

Don Mariano Guardia Carazo para las Carteras de Hacienda y Comercio

Lic. Alberto Eshandi Montero para la Cartera de Fomento.

Don Federico A. Tinoco Granados para las Carteras de Guerra y Marina.

Don Luis Felipe González Flores para Subsecretario de Estado encargado del Despacho de Instrucción Pública.

Don Rogelio Fernández Guell para Subsecretario en los Despachos de Gobernación y Policía.

Lic. Ricardo Coto Fernández para Subsecretario en los Despachos de Guerra y Marina.

Nº 4

Orden General del día 8 de mayo de 1914
Servicio el acostumbrado.

Por acuerdo Ejecutivo y de la Secretaría de la Guerra fechados hoy, el personal de dicha Secretaría queda organizado de la siguiente manera: Secretario de Estado en los despachos de Guerra y Marina, General de Brigada don Federico A. Tinoco Granados; Subsecretario de Estado en los despachos de Guerra y Marina, Coronel don Ricardo Coto Fernández, Oficial Mayor, Comandante Mayor asimilado, don Aristides Jiménez T. noco; Archivero Contador, don Rosendo Solano Redondo; escribiente primero, don Raúl Salazar; escribiente segundo, don Alberto Quesada Lizano; escribiente tercero, don Napoleón Brid; portero, don Francisco González. — Comuníquese. — González. — Tranquilino Ulloa F., Srío. — Lo que comunico a Ud. para los fines de Ley. — Dios guarde a Ud. — González.

De Liberia

(POR TELEGRAFO)

Efectuóse hermoso paseo de republicanos. Los jefes civilistas de la Banda trataron burlarse del público que esperábalos para paseo, obligólos a seguirnos Comandante, pero a trescientas varas del centro de reunión abandonáronnos; tocaron pesimamente. Público protestó sin resultado.

Corresponsal

Saludo

Nuestro simpático amigo don Alejandro Madriga partió para Heredia, su ciudad natal. Va en busca de los benefactores y perfumados aires que soplan en la pintoresca ciudad de las flores, jardín de encantos en donde el pasajero deja su alma. Chóquela, amigo Madrigal, chóquela.

Intima

A mi amigo don Amadeo Boza M.

El pensamiento es como el cielo, El rugido del trueno dejó oír en las concavidades de mi cráneo los presagios de la tormenta,

A lo lejos, el porvenir estaba obscuro y el presente era tan negro, ... tan negro como el manto de la noche, cuando cae del espacio para envolver al mundo con sombras, ...

El insondable caos, el abismo, el vértigo.

Una luz intensísima semeando un rayo solar a través de una tumba, alumbró por un momento el lúgubre infini-

to de mi alma, y el cadáver de mis ilusiones, espantoso y patético, presentóse a mi imaginación con todos los colores de la realidad,

En un instante vi disueltos en la sombra el sinnúmero de idealismos que poblaban mi mente, y ésta, semeando una cripta como alumbrada con luz de magnesio, señalaba cada cosa en su lugar.

Dios no estaba allí,

Tampoco había adoración y la fe, ... la fe no se conocía.

Hotel Europa

Unico de la. clase en Puntarenas

Administrado personalmente por su propietario.

Emanuel Moiso

Geo S. K. Cornick
Contratista -- Constructor

COMPRO MADERAS de todas clases para Exportar y Construcciones.—Pago los mejores precios.

VENDO Tela para Techos, Pinturas para techo de hierro, Calderas y Chimeneas y la mejor BREA en Costa Rica.

Apartado N° 54 — Oficina 200 varas al este de la Y.

EL SIGLO NUEVO.-Puntarenas
Almacen de Abarrotes y Géneros

Esta casa renueva el surtido constantemente.—Acabamos de recibir un ESPLÉNDIDO SURTIDO DE MUEBLES.

Para marina ofrecemos: planchas, cobre, felpa, estopa, brea, alquitran, tachuelas y clavos galvanizados de todos tamaños.—Especialidades: COGNAC TAR DUPUY, W SKEY MAHATAN, CIGARRILLOS COQUETA.
A. HERRERO Y Cia.

LUIS CASALVOLONE

CORREDOR-JURADO Y COMISIONISTA

Representante de Casas extranjeras y del país

Sucursal de JUAN FERNANDEZ MORUA Banquero con oficina principal en San José y sucursales en Limón, Turrialba y Grecia.—Agencia de la COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS en San José de Costa Rica (seguros contra incendio).

Agencia de la PAN-AMERICAN LIFE INSURANCE COMP. en New Orleans U. S. A. (seguros de vida.)

Para informes en mi oficina contigua a la casa de don Alberto Falt.—SOLICITO BUENAS Y SERIAS REPRESENTACIONES.

PUNTARENAS

COSTA RICA.

LA MAGNOLIA

Establecimiento de primer orden
Lujosamente montado.—Servicio
esmerado:—Licores a discreción—
Tostelería, única en su género

PEDRO A ROSBS.

SASTRERIA

DE TEODOMIRO ACUÑA G

Puntualidad y conección.—Corte esmerado y correcto.—El mejor taller en su ramo.

Casa de Alejandro Molina.—Frente al Parque.

Ferreteria

DE HECTOR ESQUIVEL

En Puntarenas, y al lado del Muellecito del Estero, se encuentra todo lo que se desee con referencia a este ramo, y además pinturas de varios colores y clases, brocas, pinceles, etc., etc.

AZUCAR

Del Ingenio Tempisque

DE FEDERICO SOBRADO

—VENDE—

Francisco Amador Mejía—Agente

EUREKA

Cantina, refresquería y tostelería la mejor atendida del Puerto.

Grande y magnífica existencia de vinos selectos especialmente el de la famosa Casa española A. R. Valespino y Hno.

LA EUREKA cuenta con la mejor calidad de hielo que se fabrica en el Puerto. Buscad sus famosos "Coute es Eureka"!
(Enero 2)

ESPECIFICO ANTI-ASMATICO

YODALINA

Para bien de la humanidad hago constar que despues de haber probado un sin número de drogas para curarme el asma de que he padecido por muchos años, lo único que me ha dado un resultado eficaz es la YODALINA.

Dicho medicamento me fué recomendado por la acreditada casa de los señores Manuel J. Grillo y C°, quienes son los únicos agentes en este país.

Todo el que padezca de esa terrible enfermedad debe probar este gran específico.

G. POVEDA E.

San José, 20 de Febrero de 1914.

UNITED FRUIT COMPANY

Los lujosos y renombrados vapores PASTORIS, TENADORE y CA LAMAR & S, llegan todos los domingos en la mañana y salen para New York, vía Colón los martes a las 4 p m Servicio de restaurant "A la Carte." Servicio de pasajeros y carga para New York. También ll vanán carga para Europa, vía New York

Hielo! Hielo!

A precios sin competencia, de inmejorable calidad, al detal y al por mayor, se vende en el establecimiento de

RAUL STREBER

A los mismos precios y diariamente se sirve a domicilio en la cantidad que se pida. — EL HIELO es químicamente preparado y no es NOCIVO A LA SALUD.

Elders & Fyffes Limited

Servicio directo de vapores entre Limón, Costa Rica y Bristol, Inglaterra.

SUJETO A CAMBIO SIN PREVIO AVISO

El servicio de vapores entre Puerto Limón y Bristol se hará con los vapores "Bayano", "Chagres", "Changuinola", "Patia", "Patuga", "Aracataca", "Manzanarez", "Barranca" y "Chirripé", haciendo la travesía en 17 días, saliendo de Limón a mediodía los viernes de cada semana, con esca a en Colón, viaje de por medio.

A las personas que tomen cuatro o más pasajes enteros se les concederá una rebaja de 10 por ciento.

Todo pasajero deberá proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del lugar donde resida.

Para mas informes dirigirse a las Oficinas de la United Fruit Company en San José o Limón, o a los Sub-Agentes Sasso & Pirie Sucesores, en San José.

W. E. MULLINS.—Administrador General.

Anunciomanía

Todo lo invade el anuncio, vivimos en plena época de anunciomanía.

El anuncio se puede considerar como una nueva religión que tiene adeptos en todas las clases sociales. A él recurre todo el mundo y cual Dios está en todas partes.

Desde el perro perdido (y no hallado en el templo), desde el gran barquero como el usurero infame, hasta la pulsera encontrada; lo mismo el que dá lecciones de inglés sin conocer el idioma, el que recibe huéspedes en su hotel sin tener higiene ninguna en él), todos indiferentemente recurren al anuncio.

El anuncio o bombo, como quiera que se llame, es palanca poderosa que desempeña en nuestra sociedad pape principal.

El humilde labriego, como el taquillero y el oscuro comerciante que no pueden dar salida a sus artículos (más o menos venenosos), consiguen realizarlos por medio del anuncio; la solterona (algunas veces apócrifa), que quiere huéspedes "con" o "sin", los consigue con el anuncio; el Licenciado en derecho (o del presidio), el uno anuncia su bufete en la calle cual o plaza tal, y el otro avisa que desea obtener una portería o secretaría municipal; también llegan a conseguirlo con el anuncio. El médico bueno o malo, extranjero o del país, anuncia su despacho y es acogido según su ciencia; el boticario, aunque sus medicinas sean más veteranas que los soldados del 56, aparecen en el anuncio como frescas, y sale de ellas aunque proporcionen algunos envenenamientos o descubran una nueva enfermedad llamada "Dengue"; en fin, todo el mundo, grandes

o pequeños, nobles y plebeyos, recurren al anuncio para realizar sus planes.

La prensa periódica conságrase de lleno a este nuevo culto. No ha mucho vi en un periódico de los Estados Unidos, y en preferente plana, varios anuncios concebidos en estos o parecidos términos: "Un señor rico (no mucho), sin más pecado que haber sido criminal, desea casarse. Dirigirse a A. B. con dos sellos."

—La señorita Palmira Manotas, muy rica, con un ojo de vidrio y un defecto privado, desea casarse con un hombre elegante, estéril y que sea muy fuerte.

—Una señora viuda, con dos hijas muy bellas, que se vió obligada a divorciarse por una tontería de adulterio cometido fuera del hogar, desea casarse con un hombre que le guste el amor libre. Tiene acciones en los bancos y ferrocarriles, algunas casas y dos haciendas. Para informes, pueden tomarlos con mi confesor el Presbítero don Ciriaco Calatraba y Pujol.

¡Esto es el colmo de la anunciomanía! Convertir los periódicos en agencias de matrimonio!

De continuar así, propongo la fundación de un periódico defensor de los intereses morales y materiales del matrimonio, que puede titularse "Expreso Matrimonial."

En su redacción figurarán los dos sexos para evitar apasionamientos, y esta publicación especial verá la luz pública los martes, días de San Antonio. En todas las bodas figurará un redactor del "Expreso matrimonial."

(Pasa a la 4ª página.)

Dr. L. A. Lanning
Despacha a todas horas del día y de la noche en la BOTICA de VERANES.

Consultas gratis para lo pobres.

Maderas
Compro maderas de centro, caoba, cocobola y brasil.—Pago los mejores precios.
Manuel Buros

Bibliografía

Recomendamos a nuestros lectores el diccionario que con el título de "Pequeño Larousse ilustrado" acaba de publicar en París la popular librería de Larousse. Es el "primer diccionario manual verdaderamente hispano-americano" que hayamos visto, pues entre sus nueve mil americanismos hemos encontrado por fin multitud de voces de nuestro país, y, en su rica ilustración figuran gran número de animales, plantas y objetos de nuestro continente.—La parte histórica comprende toda clase de informes referentes a nuestra historia, nuestra geografía y nuestra literatura, mapas especiales para cada país, retratos de americanos notables. Su ilustración que comprende cerca de "seis mil grabados, 720 retratos, mas de 300 cuadros enciclopédicos y mapas, once de ellos en colores," constituye una enciclopedia gráfica como no la habíamos visto hasta hoy.

Su precio reducido lo pone al alcance de todos. Pídase el prospecto a cualquier librería o a la Librería de Larousse, en París (6°)

EN LA EUREKA, están a la venta frescas manzanas y exquisitas galletas en las latas de fantasía y propias para regalos de novia.

Anunciomanía

(Viene de la 2a página)

¡Quién fuera redactor!
También habrá una sección especial para que en su unión no tenga inconveniente en prescindir de la "Iglesia" y del "Juzgado."

Una vez que esto se realice ocurrirán escenas del tenor siguiente:

—Mira, Adán, dame el "Expreso Matrimonial" a ver si colocamos a nuestra Manuela o a Cifilina.

—Toma, Mamerta, pero me parece que el que coloque.....

—No seas grosero y dame.... pero no, lee tú.

Don Adán, un mártir del matrimonio, que vino a este país engañado por la sordida mala fe y avaricia de su mujer, un reptil con faldas, toma pacientemente el periódico y empieza:

Sección de hombres: Un joven bien educado que sabe tirar al sable, al blanco y juega muy bien, pasado las viruelas y el cólera, desea una señorita o señora de dieciocho a cuarenta años, con dote y sin suegra, aunque tenga uno o varios lunares.

—Mira, Adán, (aquí un gran pellisco) qué bien inventas, eso no está en el papel.

—Pero Mamerta, por Dios....

—Eres muy satírico, marido infame.

—Un dependiente con siete retoños, de conducta limpia, con tres cicatrices en el cuerpo y una muy hermosa en la mejilla derecha, desea casarse incondicionalmente. Tiene dentadura postiza, es calvo completamente y tiene temperamento linfático.

—Pasa por alto esos embustes.

—Negocio redondo. Un señor muy curioso, que por haber prevaricado cuando fué Juez, le vino una enfermedad dejándolo cojo, tuerto, con media lengua y una oreja, usa tirantes y opta por la emancipación de la mujer: desea contraer matrimonio.

—De modo que hoy....

—Nada Mamerta, todos los anuncios están concebidos en los mismos términos.

—Bueno, lee uno del sexo débil.

—Una joven pálida, amante de la pintura y partidaria de los buenos volvos y cremas, que sabe hacer caldo de gallina, toca la "marsellesa" en la guitarra y ha leído muchas novelas, desea un hombre pacífico y que pueda atenderla bien, con preferencia los que se recogen muy tarde.

* Una joven de regular fisonomía, muy partidaria de la Iglesia, enemiga de los celos, y amante de toda clase de libertad; con regular capital y enemiga de todos los oficios domésticos, desea contraer matrimonio con un hombre más viejo que joven, pero que sea sordo. Calle de los cinco cuartos, esquina del coño.

* Un empleado público modelo, muy reservado, que sabe vivir y que ha abrazado todos los bandos políticos, desea casarse con una mujer que tenga capital, que no se pare en peligros, y que sea hermosa y muy alegre.

* Un chino muy simpático, recién venido al país, que ha sido lavandero pero que ha cantado en la catedral, bebe mucha sangre de toro, desea casarse con una mujer que sea humanitaria y preste toda clase de servicios. No fuma opio, ni tiene gálico, maneja bien el aparato..... de contar. come arroz con palios, mucha ubre de chanchito y no sabe mentir.

En fin; si este proyecto se lleva a cabo, tendremos diario entretenimiento, y nos será más factible contraer matrimonio. Pero como todas las cosas tienen su inconveniente, esta no deja de tenerlo y gordo.

—¡Cual!—¡El divorcio!

DIODRECIANO RAMOS

FRESCOS y esquisitos cigarrillos Mogul y Tabacos, ha recibido la EUREKA.

El maíz como Planta azucarera

Una de las novedades agrícolas que trae revueltos a los hombres dedicados al cultivo del campo, es la serie de experiencias hechas con el maíz como planta azucarera. Según estas, la proporción de azúcar rendida por dicha planta es grandísima, pues se ha demostrado que alcanzando un 11 por ciento a un 17, y que cada tonelada de planta rinde próximamente unos 90 kilos de azúcar cristalizada.

Como cada hectárea de terreno puede proporcionar hasta 35 toneladas de planta,

resulta que en conjunto, por cada hectárea se podrán elaborar 31,500 kilos de azúcar cristalizada, cantidad enorme que hará del maíz una de las plantas más apreciadas del porvenir, aun cuando ya lo es en gran escala.

Los residuos o sea el desperdicio de la planta, una vez extraída el azúcar, sirven, según se ha visto, para la fabricación de papel de imprenta. Y por último, el alcohol destilado del maíz es superior, en mucho al de la caña de azúcar.

Aguardemos, pues, a que el informe de químicos franceses diga la última palabra sobre novedad que tanto ha de transformar la vida de la industria azucarera, y entre tanto en este suelo y cima que por fortuna posea la República, preparémonos a mejorar por la selección y esquisitos

EL PORVENIR

RAUL JIMENEZ & C^o

O.—O.—O:

Tienda de novedades — Frente al Mercado

Specialidad en adornos de toda clase.

Acaba de llegar un bonito surtido de zarzajas de todas clases y precios. Cintas y terciopelos — todos colores — gasa — camimires negros de superior calidad — dres — cérvos para camisas — último estilo — medias para niño — todos los números — medias para hombre desde 25 centimos el par — corbates para caballero muy buen surtido — géneros para hábito — botones de fantaisía — chales y chelines de muy buenas calidades — Todo nuevo, bueno y barato — Buenas y bajas en compra al contado

CUÑA.—Vendemos con liberal descuento una pequeña existencia de abarrotos. Un mostrador nuevo, sin uso, y algunos quintales de bolsas de papel desde 1 1/4 de libra hasta 16 libras, a @ 0 22 céntimos la libra de bolsas.



Emulsión de Scott

No contiene drogas nocivas
No contiene aceite adulterado
No contiene alcohol

Pero sí contiene todos los elementos necesarios para dar salud y robustez.

Estreñimiento

Para el estreñimiento, indigestión, pérdida del apetito, eructos ácidos, lengua cubierta, mal sabor en la boca, dolor de cabeza, ataques de bilis, y todas las enfermedades del estómago, del hígado y de los intestinos, el remedio más pronto y eficaz es la

HEPALINA

Esta famosa medicina, por más de 70 años, ha sido la favorita del pueblo americano y alcanza las mayores ventas del mundo comparada con otros remedios semejantes.

La Sra. Francisca Adorno, de Cataño, Puerto Rico, escribe como sigue: "Hacia un año que padecía de enfermedades del hígado. Afortunadamente encontré en una farmacia una cajita de Hepalina, la tomé, y desde la primera semana noté gran alivio. Hoy estoy curada de todos mis males."

¡ Pruébela !

cuidados de cultivo, las variedades que más a propósito puedan ser para la nueva aplicación que nos proporciona al maíz, colaborando en la medida de nuestras fuerzas a un progreso que la humanidad entera ha de agradecer y tanto beneficio puede prometer al inteligente y honrado labrador costarricense.

DR. ERRAZQUIN

De Heredia

El viernes, día glorioso para Costa Rica y de triunfo para los ideales de la democracia, prepara un banquete el "Rey del Café", don Julio Sánchez, para celebrar el 8 de mayo de 1914, que ya ha pasado a los anales de la Historia, y por lo tanto se ha escrito un capítulo invariable y es: el triunfo del Lic. don Alfredo González. El señor Sánchez no cabía de contento y mandó traer unos buecos marimberos a Nicoya, y en fin, que saludará ese nuevo día para Heredia con 21 bombetas, que repercutirán por todos los ámbitos del país.

El pueblo de San Francisco, donde reside el acudalado don Julio, estará de gala, asistiendo toda la provincia. Ya le dará detallada crónica de la pomposa fiesta.

Por este medio nos permitimos felicitar muy calurosamente al distinguido ciudadano don Alfredo González, por su exaltación al Poder.

No solamente Heredia está de plácemes, si no el país entero, porque ahora podemos bien decir que en Costa Rica tendremos: libertad, paz, progreso y honradez en el manejo de los fondos públicos.

De igual manera lo hacemos con el Lic. don Juan Rafael Arias, quien muy merecidamente ocupa las Carteras de Gobernación y Policía.

Don Juan Bolaños E., también celebrará el triunfo del señor González con un bonito baile de confianza. A efecto, ya pasó la respectiva invitación a sus amigos. Que sean coronados sus deseos.

Corresponsal.

Mayo, 6 de 1914.

ANUNCIESE Y SUSCRIBASE A "EL PACIFICO"

N A P O L E O N S O T O J.

GRAN ALMACEN DE ABARROTOS Y MERCADERIAS EN GENERAL

Ventas solo al por mayor - - - - - Libres de descuentos en ventas al contado

Por todos los vapores recibo nuevos surtidos de mercaderías